

EDITORIAL



Le comité de rédaction est heureux de mettre entre vos mains le premier numéro de la revue AMETHER (Annales de Médecine et de Thérapeutique) de la Faculté de Médecine de FES. Après plusieurs années de travail, bravant les difficultés et les incertitudes, ce vieux rêve s'est enfin concrétisé grâce à la ténacité et au courage des enseignants.

La revue se veut comme un espace d'échange, de partage et d'enrichissement mutuel. Elle privilégie la multidisciplinarité pour n'oublier personne. Elle souhaite donner aux jeunes l'opportunité de concrétiser leurs premières publications et partager leurs expériences.

Le comité de rédaction a bien voulu faire coïncider cette parution avec la date combien symbolique du 10ème anniversaire de la FMPF offrant ainsi au lecteur le fruit d'un travail mur et réfléchi.

Editée sous forme électronique, la revue sera mise gracieusement à votre disposition. Elle compte naturellement sur l'implication effective de tous pour durer et s'améliorer.

Bonne lecture et à vos plumes ou plutôt à vos claviers.

My Hassan FARIH

Doyen de la Faculté de Médecine et de Pharmacie de Fès